

Sortie au musée des MS-GS de chez Sophie

Mardi matin, nous sommes allés au musée de Parthenay. Pour ses 80 ans, il y avait une exposition des objets que des personnes avaient collectionnés et après donnés au musée. Pour mieux connaître le musée on a fait trois ateliers.

Avec Anaïs, on devait prendre des cartes, les mettre « dans une même famille » et expliquer pourquoi on les avait mises ensemble. Ça veut dire faire une collection.

Par exemple, on pouvait mettre ensemble celles qui avaient la même couleur ou celles qui avaient des personnages dessus ou celles où il y avait des tableaux



Avec Maud, on a vu qu'il y a plusieurs personnes qui travaillent dans un musée. Il y a une personne qui choisit les objets et qui est responsable de bien les garder, une deuxième personne qui les numérote et fait une fiche d'informations sur chaque objet, une troisième personne qui distribue les tickets d'entrée aux visiteurs et une quatrième personne qui guide les visiteurs.

On a appris aussi que les animaux et les voleurs n'ont pas le droit de rentrer dans le musée et que l'on ne doit pas manger dans le musée.



Avec la maîtresse, on a regardé les objets derrière les vitrines.

Il fallait les observer et trouver ce que c'était et en quoi ces objets étaient faits.

Il y avait par exemple une noix de coco avec le dessin d'un paysage avec des cocotiers et la mer. On a vu une sorte de chapeau en terre avec quatre visages dessus qui venait du Vanuatu.

Il y avait un morceau de dent de mammouth !

